

Le jardin thérapeutique de l'EHPAD Joseph-Caupert



Depuis plus de trois ans, d'importants travaux de réhabilitation se sont enchaînés à l'EHPAD Joseph-Caupert. En commençant par la réfection de la toiture et l'isolation de l'aile sud pour cet établissement construit en 1972.

S'en est suivie la construction d'une chaufferie plaquettes de bois et la pose de panneaux solaires, mais aussi d'un sas d'entrée et enfin la création d'un jardin thérapeutique conçu et mis en

place par l'entreprise Hermabessière. L'ensemble de ces réalisations a pour but d'améliorer le confort des résidents et de rendre les locaux plus attrayants afin de proposer à tous les pensionnaires une maison où il fait bon vivre. Le jardin doit devenir un lieu de vie autour des cinq sens, (toucher, odorat, goût, vue et ouïe) pour apporter à chaque personne un but dans sa journée. Toutes ces installations sont acces-

sibles aux personnes à mobilité réduite. Ainsi semer des salades ou des épinards, juste à sa hauteur ou encore récolter les pommes est un vrai moment de plaisir pour tous. Il y a du travail pour tout le monde, car maintenant que les fruits sont cueillis, il faut faire la compote, les tartes et puis on va les manger. Tout un programme. « Vous savez on ne manque pas de travail » dit une résidente avec un grand sourire.